



笑顔いっぱい

中曽根小学校便り

No. 4

R 6. 5. 7

風薫る季節となりました。入学や進級による新しい環境に少し疲れが出てくる頃です。GWで少しはリフレッシュできたでしょうか。19日の中曽根地区ふれ愛運動会に向けて、体調をしっかりと整えておいてほしいと思います。

保護者の皆様には、参観日、PTA総会、家庭訪問と続き大変だったと思います。ご対応、ありがとうございました。



学校給食米田植え祭り

4月27日に土居町蕪崎の田んぼで学校給食米の田植え祭りが行われました。

中曽根小学校の子どもたちも参加してくれていました。当日朝は、あいにくの雨模様でしたが、田植えが始まるころには雨も上がりました。早乙女姿に扮した市の職員さんたちも一緒に田植えをしました。



8月終わりには、収穫祭があります。たくさんお米が収穫できるのが楽しみです。都合が合うようでしたら、ぜひ、参加してみてください。

学校運営協議会



4月25日に令和6年度第一回の学校運営協議会を行いました。

令和6年度の学校経営について学校から説明し、承認していただきました。

意見交換の中では、「朝ごはんの大切さについて保護者に知ってもらう取組が必要である。」「子ども神輿の伝統が消えかかっているので、神輿について知ることから始めたい」などの意見が出されました。

また、災害に備えて、防災倉庫のカギを公民館に置くことになりました。

運営委員の皆様、貴重なご意見をありがとうございました。

避難訓練

雨で延期になっていた避難訓練を5月1日に行いました。この日も雨だったので、結局、体育館への避難となりました。地震が発生した後、音楽室から出火したとの想定で実施しました。

また、いつもは、Jアラートの地震速報音で行うのですが、今回は、エリアメールの音を使いました。先日、南予地方でも大きな地震があったこともあり、子どもたちも真剣に取り組んでいました。



※ 裏面に、5月の下校予定時刻を載せています。変更がある場合もあります。変更がある場合は、メール等でお知らせします。ご承知ください。